



## PROCÈS-VERBAL DE CORRECTION

**Correction - Procès-verbal du 14 avril 2020, versions française et anglaise – concernant la résolution 20-04-4050.**

La présente constitue un procès-verbal de correction, effectué par le directeur général tel que le prévoit l'article 202.1 du *Code municipal du Québec*.

**Un paragraphe, manquant à cette résolution, est ajouté à la suite du dernier paragraphe comme suit :**

«**IL EST FINALEMENT RÉSOLU QUE** cette résolution abroge les résolutions 18-05-3425 et 18-08-3506 et toutes autres résolutions à cet effet».

---

M. Pierre Said  
DIRECTEUR GÉNÉRAL

---

Mme Joanne Labadie  
MAIRESSE

« *Je, Joanne Labadie, mairesse, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal du Québec* ».



## CORRECTION MINUTES

**Correction - Minutes of April 14, 2020, French and English versions - regarding resolution 20-04-4050.**

This is a report of correction, made by the Director General as provided for in article 202.1 of the *Municipal Code of Quebec*.

**A paragraph missing from this resolution is added after the last paragraph as follows:**

**"FINALLY, IT IS RESOLVED THAT** this resolution repeals resolutions 18-05-3425 and 18-08-3506 and all other resolutions to this effect".

---

Mr. Pierre Said  
DIRECTOR GENERAL

---

Mrs. Joanne Labadie  
MAYOR

*« I, Mayor Joanne Labadie, hereby certify that the signature on the present minutes is equivalent to my signature on each and every resolution herein, as specified in section 142 (2) of the Municipal Code».*